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令和２年第１回（１月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  令和２年１月２２日（水） １５時００分～１５時３０分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ７階 ７－１会議室 

 

３ 出席者  教育長  西村 暢彦 

委 員  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

       委 員  宮本 峻光 

委 員  原田 裕介 

 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長      髙栁 浩二 

       教育総務課長    田島 正孝 

       学校教育課長    有谷 孝彦 

       生涯学習課長    佐藤 小百合 

 

５ 議題 

報告第１号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免について） 
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１５時００分開会 

議事録署名人の指名 

 

 秀島委員と原田委員を議事録署名人に指名 

 

議事の非公開 

 

 報告第１号は、個人情報が含まれているため非公開 

 

議事録の承認 

 

○ 令和元年第１３回（１２月定例）教育委員会の議事録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○令和２年諫早市成人式について 

１月１２日に令和２年諫早市成人式を行った。住民基本台帳上の新成人該当

者は１，２８４人で、参加者９９２人、参加率は７７．３％であった。中ホー

ルの保護者等の利用者数は１０５人であった。実行委員会の発案により、令和

元年台風１９号災害の義援金募金活動を、式典開始までの約４０分の時間で行

い６，６１３円集まった。市福祉総務課を通して募金した。 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》 

[委員] 

住基台帳上の該当者数と記念品を準備した数との差はどういう理由か。 

[生涯学習課長] 

前年度、前々年度の出席率を考慮して少なめに購入しているためである。 

[委員] 

住基台帳上はこの人数だが、他県に出ていて成人式に帰ってきて出席する人も

いると思うが、人数の把握は難しいものか。 
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[生涯学習課長] 

市内に住所を有していない方の参加についても、お断りはしていないが、市外

に出た人の人数の把握はしていない。 

[委員] 

実行委員の選定はどのような方法で行うのか。 

[生涯学習課長] 

市報等で公募をするほか、市の職員で新成人の者へ声掛けをして手伝ってもら

った。また、ウエスレヤン大学にも声掛けをした。 

[委員] 

地域的な配慮は特にしていないのか。 

[生涯学習課長] 

公募なので、手を挙げてもらった方にお願いしている。 

 

 

《 非公開議事 》 

 

１ 報告第１号 臨時代理の報告について（諫早市教育委員会職員の任免について） 

教育総務課長 説明 

削除 

了承 

 

 

その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１５時３０分閉会 

 

 


